

**BREVE****Cooperación debe ser respetuosa:  
Ricardo Monreal**

El coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, rechazó la injerencia de drones, aviones no tripulados o cualquier mecanismo que implique la violación al territorio mexicano por parte de Estados Unidos.

"Nos pronunciamos por una cooperación inteligente, amigable, respetuosa de nuestra soberanía y de la soberanía del país con

el que estemos llegando a este tipo de acuerdos", señaló.

Afirmó que confía en la inteligencia de la presidenta Claudia Sheinbaum para no permitir intervenciones de ningún tipo.

Monreal Puntualizó que el repudiar y rechazar este tipo de intervenciones no implica un daño a la cooperación con EU.

Subrayó que la información que arroja el trabajo conjunto debe servir para que México pueda ejercer su potestad soberana, así como perseguir y detener a quienes resulten delincuentes.

— De la Redacción